



MINISTRA DEL MOP EN SU VISITA A ATACAMA PARA MOSTRAR MAQUETA.

Anuncian llamado a licitación para construcción de la nueva cárcel de Copiapó

EN ATACAMA POR US\$320 MILLONES. Desde el MOP informaron proceso para tres nuevos proyectos concesionados con una inversión total de US\$718 millones.

Desde el Ministerio de Obras Públicas (MOP) realizaron el anuncio de la publicación de llamados a licitaciones para tres proyectos concesionados, que abarcan una inversión total aproximada de US\$718 millones.

De acuerdo a lo publicado por Emol, estas iniciativas por parte del MOP apuntan a dinamizar la economía, además de mejorar la vida en las distintas regiones del país: los Corredores de transporte público para la Ruta 160 de Concepción por US\$198,6 millones, los Corredores para la Ruta 150 y Autopista Concepción-Talcahuano por US\$199,4 millones y la nueva cárcel de Copiapó por US\$320 millones.

A la fecha, son 11 las iniciativas que que el Ejecutivo ha gestionado su licitación, considerando los tramos de la Ruta 5,

aeropuertos en Atacama y en la Araucanía y los accesos norte a Concepción.

Sobre el tema, la ministra de Obras Públicas, Jessica López, destacó la importancia de estos desarrollos, afirmando que “estos nuevos proyectos permiten superar los US\$5 mil millones concesionados a la fecha durante el Gobierno del Presidente Gabriel Boric”.

NUEVA CÁRCEL DE COPIAPÓ

Una inversión de US\$320 millones considera este proyecto con un establecimiento de 76.600 metros cuadrados en terrenos fiscales. La infraestructura tendrá capacidad para 2.160 internos distribuidos en 15 módulos y ofrecerá servicios penitenciarios avanzados, además de mantener y conservar la infraestructura durante el periodo concesionado.



CEDDA